



LA SEÑORA

DOÑA MAGDALENA BAJO CRESPO

Falleció en Gijón, el día 18 de noviembre de 2015
a los 67 años de edad,
habiendo recibido los Stos. Sacramentos y la B.A.

D. E. P.

Su esposo, Segundo Álvarez González; hijos, Manuel Ignacio (†) y María Álvarez Bajo; hijos políticos, Beatriz Álvarez Castaño y Francisco Javier Castro Jiménez; nieta, Cristina Álvarez Álvarez; madre, María Crespo Salas; hermana, Paquita Bajo Crespo; hermanos políticos, Pedro Ahijón Muñoz, José María y Argentina (†) Álvarez González; sobrinos, primos y demás familia.

Ruegan una oración por su alma

Funeral de cuerpo presente en la iglesia parroquial de San Miguel de Pumarín, a las DOCE de la MAÑANA del VIERNES, día 20, y a continuación, su traslado al Tanatorio Gijón-Cabueñes, donde sus restos mortales serán incinerados.

Tanatorio Gijón - Cabueñes. Sala 3

**Tanatorio Gijón - Cabueñes
985134080**